



julia goddard/LA TROMPETTE

Trump rencontrera Poutine la semaine prochaine, Rheinmetall enregistre des bénéfiques records, les « rois de l'Orient » se partagent les eaux

- Richard Palmer
- [07/08/2025](#)

Pour la première fois, les principales nations du Groupe des Sept promettent de reconnaître un État palestinien indépendant. Qu'est-ce que cela signifie pour Israël et le Moyen-Orient ?

Donald Trump rencontrera Vladimir Poutine la semaine prochaine avant d'organiser une réunion tripartite avec le président ukrainien Volodymyr Zelenskyy. Le *New York Times* a rapporté que M. Trump avait informé les dirigeants européens de son plan. Le Kremlin a confirmé que les dirigeants américains et russes se rencontreraient dans « les prochains jours ». Mais il n'a pas fait référence à une rencontre avec M. Zelenskyy.

« L'Ukraine n'a pas peur des réunions et attend de la Russie la même approche courageuse », a posté Zelenskyy. « Il est temps de mettre fin à la guerre ».

Cela fait suite à la discussion de trois heures qu'a eue l'envoyé américain Steve Witkoff avec Poutine hier. Le média polonais *Onet* a rapporté que les États-Unis présentaient une nouvelle proposition :

- La Russie et l'Ukraine accepteraient un cessez-le-feu, mais pas une paix permanente.
- Les États-Unis reconnaîtraient le contrôle de la Russie sur les parties de l'Ukraine qu'elle a conquises, mais seulement de manière temporaire, pour une durée d'environ 50 à 100 ans.
- La plupart des sanctions à l'encontre de la Russie seraient levées.

Le président Trump a prouvé qu'il n'était pas totalement naïf lorsqu'il s'adressait aux dirigeants du monde. Mais il croit dangereusement qu'il « peut tout résoudre », comme il l'a dit à l'Inde et au Pakistan lorsqu'il a proposé de régler leur différend.

C'est particulièrement dangereux lorsqu'on s'adresse à quelqu'un d'aussi subtil et impitoyable que Poutine.

« Il s'agit d'un homme doté d'un pouvoir bestial et d'un désir bestial de dominer le monde ! », a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry. Il a poursuivi :

C'est un ami du diable, vengeur et monstrueux, qui mène toutes sortes de politiques anti-Dieu. Il emploie souvent le secret, la tromperie, la manipulation, l'agression, l'intimidation, la coercition et la force brutale, et nous ignorons bien d'autres choses à son sujet. ...

Plus le président et la nation se rapprochent de Poutine, plus ils s'éloignent de ce qui est bon et de ce qui est juste, plus ils s'éloignent de Dieu ! C'est mortellement dangereux !

Poutine restera fidèle à son caractère et s'en prendra au président Trump et à l'Amérique, tout comme il s'en est pris aux autres.

Il est dangereux de rencontrer un tel homme. Nous voulons tous la paix en Ukraine. Mais Poutine tentera d'obtenir une paix qui lui permettra de gagner la prochaine guerre. Aucune paix durable ne peut résulter d'un accord avec le diable.

Rheinmetall, le plus grand fabricant d'armes allemand, a déclaré des bénéfiques records au cours des six premiers mois de l'année 2025. Elles ont augmenté de 18 pour cent, passant de 404 millions d'euros à 475 millions d'euros. Les ventes consolidées ont augmenté de 24 pour cent pour atteindre 4,7 milliards d'euros. Rheinmetall a des commandes d'une valeur de 63 milliards d'euros qui attendent d'être traitées. Dans le même temps, l'activité automobile de Rheinmetall a décliné, ce qui montre clairement que ce coup de pouce vient des armes.

L'une de ces commandes est un contrat de 770 millions d'euros du gouvernement allemand pour plus de 1 000 véhicules logistiques, annoncé lundi.

« Nous travaillons dur pour continuer à augmenter massivement nos ventes et nous investissons dans de nombreux pays européens pour créer de nouvelles capacités », a déclaré Armin Papperger, PDG de l'entreprise. « Nous construisons de nouvelles usines, nous agrandissons celles qui existent déjà et nous avons également converti des sites de production civile en sites de production militaire ».

Rheinmetall prévoit notamment d'inaugurer la plus grande usine de munitions d'Europe en Basse-Saxe et d'étendre la production de véhicules militaires en Rhénanie-du-Nord-Westphalie.

L'entreprise prévoit également de s'étendre au secteur maritime à l'avenir. « Je pense que nous sommes en mesure de créer une grande entreprise dans le secteur maritime également — et nous y investirons », a indiqué M. Papperger.

Malgré ces bénéfices, Rheinmetall n'a pas répondu aux attentes. Les ventes déclarées de 2,43 milliards d'euros (2,8 milliards de dollars américains) au cours du deuxième trimestre ont été inférieures aux prévisions de 2,53 milliards d'euros. En conséquence, les actions ont chuté de 5 pour cent jeudi. L'entreprise a invoqué des retards dans l'attribution des contrats de défense allemands et a déclaré s'attendre à un afflux de commandes au cours du second semestre de l'année.

Comme le gouvernement allemand facilite le franchissement des obstacles bureaucratiques par les militaires, on peut s'attendre à ce que les activités de Rheinmetall continuent à se développer.

Rheinmetall est un excellent exemple de la résurgence du passé de l'Allemagne. Comme l'a écrit M. Flurry dans [« La remontée de la clandestinité »](#) :

En 1944, la direction de la SS a ordonné à Rheinmetall et à d'autres d'entrer à nouveau dans la clandestinité. Le procès-verbal de la réunion est resté confidentiel jusqu'en 1996 et, même alors, les médias l'ont largement ignoré. Mais Rheinmetall a suivi ces ordres et sort aujourd'hui de la clandestinité !

Les « rois de l'Est » se partagent les eaux : Les marines russes et chinoises se préparent à entamer des patrouilles communes en Asie-Pacifique, a annoncé mercredi le service de presse de la flotte du Pacifique russe. Cette annonce intervient un jour seulement après que les deux marines ont mené des exercices navals conjoints en mer du Japon. C'est le dernier signe en date du renforcement de la coopération militaire entre les deux géants asiatiques. Depuis que la Russie a envahi l'Ukraine en février 2022, ses relations avec la Chine sont devenues étonnamment fortes.

- Les deux pays ont mené de nombreux exercices terrestres, maritimes et aériens conjoints, notamment « Vostok », « Zapad », « Tsentr » et « Sibou ». Ces exercices renforcent l'interopérabilité, ce qui permet à la Russie et à la Chine de faire la guerre ensemble.
- Les bombardiers russes et chinois ont effectué plusieurs patrouilles aériennes conjointes au-dessus de zones telles que la mer de Chine orientale, la mer du Japon et la zone d'identification de la défense aérienne de la Corée du Sud.
- Les deux pays ont collaboré à un renforcement militaire dans l'Arctique, dans le but d'affirmer leur contrôle sur les voies de navigation et d'exploiter les vastes ressources de la région.
- La Chine a acheté la majorité des exportations de pétrole de la Russie pour l'aider à échapper aux sanctions occidentales et à continuer à financer la guerre.
- La Chine a vendu de grandes quantités d'équipements militairement utiles pour soutenir l'invasion russe, y compris une aide létale.

La Bible prophétise l'émergence d'une armée asiatique colossale, avec la Russie à la tête et la Chine comme puissance secondaire. Notre article [« Pourquoi la Trompette surveille l'alliance de la Russie avec la Chine »](#) explique ces prophéties en détail.

AUTRES NOUVELLES

Le parti au pouvoir en Allemagne, l'Union, recule dans les sondages, à égalité avec l'AfD (extrême droite), à 25 pour cent. La récente proposition de l'Union chrétienne-démocrate invitant les Allemands à « travailler plus et plus longtemps », comme l'a déclaré la ministre de l'économie, Katherina Reiche, lors d'une interview fin juillet, a été une source majeure de réactions négatives de la part de l'opinion publique. Cette proposition a suscité une large opposition — 81 pour cent de la

population rejette le relèvement de l'âge de la retraite à 70 ans. Alors que le mécontentement politique s'accroît, la démocratie allemande est en danger. Les prophéties bibliques, en particulier dans le livre de l'Apocalypse, montrent qu'une dictature puissante émergera de l'instabilité...rappelant celles qui ont façonné le passé de l'Europe.

Le Hamas est toujours en mesure de payer ses salaires, a rapporté hier la BBC. Des dizaines de milliers d'employés reçoivent 20 pour cent de leur salaire d'avant-guerre. La BBC a cité un « haut responsable du Hamas » qui a déclaré que « le groupe avait stocké environ 700 millions de dollars en liquide et des centaines de millions de shekels dans des tunnels souterrains avant l'attaque meurtrière du 7 octobre 2023 ». Même si la majeure partie de la bande de Gaza est occupée par Israël, le Hamas dirige toujours une économie et une structure gouvernementale à Gaza. Le Hamas survit à la guerre.

Deux « influenceurs » ont pris pour cible des Juifs orthodoxes à Manchester, en Angleterre, avec des pistolets à eau et ont téléchargé les images sur les réseaux sociaux. Les détenteurs du compte Instagram concerné ont affirmé au Jewish Chronicle que les vidéos étaient censées être « légères et humoristiques ». La police du Grand Manchester a ouvert une enquête. Cibler des personnes appartenant à une certaine minorité n'est généralement pas considéré comme « léger » — sauf, semble-t-il, si cette minorité est juive. Notre article « [La seule minorité que la société aime détester](#) » examine le sujet en profondeur.

Les deux pays les plus peuplés se réconcilient, le Premier ministre indien Narendra Modi devant se rendre en Chine à la fin du mois. Il s'agira de sa première visite depuis les affrontements de Galwan en 2020, qui ont mis à rude épreuve les relations entre l'Inde et la Chine. Cette visite fait suite à la rencontre historique entre Modi et le président chinois Xi Jinping en octobre en Russie, qui a marqué le début d'une amélioration des relations. La visite de Modi interviendra alors que le président Trump accroît la pression sur l'Inde en raison de ses achats continus de pétrole russe. Alors que la pression américaine s'accroît, l'Inde donne la priorité à ses relations avec la Russie et la Chine. Chapitre 4 de notre brochure gratuite [La Russie et la Chine selon la prophétie](#) explique pourquoi nous pensons que l'Inde deviendra un membre clé de l'alliance montante des « rois de l'Orient ».